
8 

CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSA0 ORDINARIA DO DIA 17 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos dezessete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente 

no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 

Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença da maioria dos 

Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 

Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Vice-Presidente em 

conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, 

findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Expediente: Oficio Secretario 

fazer a leitura. Do expediente- Oficio. USO DA TRIBUNA: Fez uso da Palavra o Vereador Douglas 

Brasileiro da Silva, início falando do requerimento que foi feita alguns tempos atrás solicitando 

respostas dos requerimentos da obra avança cidade, próximo Av Povo, Av Pedro Pedrossian, e 

Rio de Janeiro, gostaria que na próxima sessão esteja ponto para ser votada, solicitando essas 

informações. Parabenizou toda equipe da Saúde que esteve empenhada no Projeto Visão Total, 

parabenizou a Gerente de Saúde lndianara Dantas, que foi atendida mais de mil pessoas pelo 

oftalmologista no decorrer da semana, os agentes de saúde tiveram um papel fundamental 
orientando as pessoas. Vereador Joaquim Cassiano, cumprimentou os colegas as pessoas 
presentes, início falando do oficio que foi encaminhado para o prefeito a respeito da construção 
de barracões pré-moldado na areia industrial para gera empregos dando a Concessão e a isenção 
do IPTU, para incentiva os empresários, para instale mais empresa na sonora. Dr. @ Angela, quero 
fazer uma indicação para rua chácara, que o secretário de Obras, desse uma olhada aquela rua 
está muito danificada , que faça alguma coisa para melhor para amenizar a situação está edifício 
de trafegar. Estive conversando com o prefeito essa semana, falou que está elaborando um 
projeto para o buracão, para canalização da agua até no lago e o buracão fazer uma pista de 
caminhada melhorado aquela areia. Vereador Jose Fabio Dos Santos, cumprimento em nome 
do Presidente Jansen, seus colegas vereadores (A), deu boas vindas alguns amigos que estava 
presente e nos prestigiando em nome do Devid, parabenizar o pessoal da saúde só 
agradecimento, cumprimento aquele que nos assiste pela rede sócias, em nome do Matheus, 
parabenizar você e todos os colaboradores que ajuda aqui na câmara, enaltecer seu trabalho 
colocando o trabalho do vereador (A), na mídia para população tenha conhecimento, oficio que 
foi lido pelo secretário referente a iluminação pública, pessoas vem me cobrando em questão 
da iluminação , vem pedir pelo líder do prefeito se tem resposta, Vereador Arnaldo, deu a 
resposta que já foi falando com o prefeito que já encaminhara um oficio para empresa 
responsável e já foi encerrada o contrato com empresa, na próxima segunda vai manda um 
oficio para câmara. Ordem do Dia: 12 Projeto de Lei n2453/2.023 ". Autorizo o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Termo de Contribuição com a Associação de Amigos do 
Miauau-AAM e dá outras Providencia". Aprovado por unanimidade.22 Projeto de lei 
453/2.023 ". Autorizo o poder Executivo Municipal a celebrar Termo de Contribuição dá 
providencias". Aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Vereador Arnaldo 
Pereira de Souza, cumprimento a todos em nome da Presidente Jansen. Quero 
Parabenizar o Prefeito, do compromisso que ele fez sobre o piso da enfermagem, na 
reunião que estivemos por vídeo conferencia, ele garantiu mesmo que o ministério da 
saúde, não mand se o recurso a emenda ele pagaria, não veio o dinheiro, mesmo assim
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ele já foi feito o pagamento para todos os enfermeiros. Parabenizar o Vereador Dalmi, 
pela indicação projeto Miauau e parabenizar cada voto dos vereadores (A). Conversei 
com o Prefeito sobre o Chapadão e Juntamente com engenheiro Leandro, no dia 
04/08/2023 será feita uma licitação pelo consorcio Cointra, vai ser construindo no 
chapadão três saias de aulas modular e a secretaria, o engenheiro Leandro, fazendo um 
projeto que seja afastado todos o chapadão, o prefeito garantiu que vai ser entregue 
antes de acabar o mandato dele. Em resposta do ortopedista e cardiologista, na sexta 
feira será feito a licitação, finalizou agradecendo a todos pelos projetos aprovados. 
Vereador Dalmi Alves, cumprimentou o Presidente em seu nome cumprimentar os 
demais vereadores (A), agradeceu a Deus por esta oportunidade está aqui essa noite, 
desejou um boa noite as pessoas que fazem presente e que acompanha pela rede social, 
aos servidores dessa casa, início falando que nesse final de semana recebeu duas noticia 
maravilhosa recebi uma ligação via WhatsApp, do Luiz Fernando, assessor da senadora 
Tereza Cristina, que envio o comprovante do pagamento da emenda parlamentar no 
valor de cem mil reais para projeto esperança, possivelmente será para aquisição de um 
novo veículo para o projeto esperança, e o valor de cinquenta mil reais que será 
destinado a APAE, fico feliz agradecer o Luiz Fernando, pela notícia e em especial a 
Senadora Tereza Cristina, e dizer que nos apoia que tem compromisso com sonora. Em 
algum tempo venho conversando com o prefeito sobre esse projeto belíssimo do 
Miauau, aqui quero fazer menção a alguma pessoa que se fazem presente em nome da 
Lucineide, Jaime, Lorena, Tião, Vanildo, são pessoas que inicio esse trabalho a as pessoas 
que contribuem com Miauau, com esse repasse não quer dizer que vai dá para todas as 
despesas, quero pedi para vocês cidadãs e cidadãos, que continue ajudando essa 
associação, que vai da tudo certo com esse plano de trabalho que vamos elabora, quero 
pedir ao senhor presidente se poder colocar assessoria da câmara a disposição , já 
estamos pensando em uma coisa maior torna associação em atualidade pública. Dr.2
Lorena, poderia formalizar um oficio para fórum, solicitado aquelas multa que são 
aplicada, recolhimento de fiança que são destinadas. Finalizou agradecendo a Deus, por 
tudo que tem feito em sua vida e da família, e desejar uma excelente semana que Deus, 
abençoe cada um de nos. Vereador Douglas brasileiro, início parabenizando toda equipe 
da associação do Miauau, eu desde início do meu mandato tenho atendido pauta dessas 
associações, inclusive em conversa com presidente dessa comissão vereador Fabio, nos 
pode perceber que na nossa LDO, não estava previsto a associação da Miauau, onde já 
apresentou emenda, justamente para o ano que vem tem essa previsão na nossa Lei 
Orçamentaria , para continuar esse serviço , não só a associação do Miauau, mas 
também associação de pequeno produtores rural do assentamento e uma associação 
do pantanal, já aproveitou incluiu para o orçamento do ano que vem, são entidade que 
tem responsabilidade, vou ser parceiro dessas entidade. Fazer mais um pedido para Dr.2
A' ngela , o saldo da prefeitura hoje, foi discutido nasala de reunião um futuro 
financiamento, finalizou agradecendo a presença de cada um que sem fazem presente, 
agradecer minha esposa, estava trabalho esse final de semana frio no assentamento , 
mas estava junto, agradecer a Deus pela oportunidade da vida e um boa noite a todos. 
Vereadora Flavia Porto da Motta, cumprimentou a todos a população que está presente, 
falou sobre a moção de honra para o motorista Anderson, é muito merecido. 
Parabenizar o Projeto Miauau, e as pessoas que estão sempre de frete a Luciene, 
Mariele. O recapeamento como o vereador Joaquim citou da avenida da chácara está 
realmente deixando a deseja, porem temos grande problema a agua servida nas ruas, 



corrói todo asfalto lá temos muita agua servida, por isso é importante fazer as bocas de 
lobo e tratamento do esgoto. O projeto de lei 456 é do moto Cross é de supra 
importância, no início do mês de agosto vai ter o campeonato é importante por trazer 
pessoas de outro município e de outro estado para nosso município. Como o vereador 
Fabio, falou da iluminação pública, eu fui direto ao fornecedor e cobrei só que temos 
um grande problema licitação é com essa nova lei ficou muito burocrático. Hoje 
conversei com o prefeito e a vereadora vera estava presente a respeito do cardiologista 
e ortopedista, está em processo de licitatório. A escola do chapadão, quando eu recebi 
reclamação de um pai, eu estava em Campo Grande, e passei para o prefeito, Romeu e 
secretaria de educação Clotilde nos vereadores temos que leva as demandas para o 
prefeito, ele é nosso executivo, finalizou desejando uma excelente semana que Deus 
nos abençoe. Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou os colegas 
vereadores (A), agradeceu a presença da Lucinha, e todos que está nos assistindo hoje, 
quero parabenizar vocês do projeto Miauau, vocês são pessoas que trabalha muito, tem 
muita coragem de cuidar daqueles animais, está de parabéns. Sonora precisa trazer mais 
evento para balneário como o do moto cross, para gera renda para o município, temos 
que investir mais no balneário. Pediu para o prefeito olha para os microempreendedores 
porque eu venha trabalho por eles finalizou. Vereadora Veraluce dos Santos Dantas 
Santos, cumprimento a todos agradeceu a Deus, em nome da dona Nedina, 
cumprimentar todo que estão presentes, parabenizar o companheiro Dalmi, pela 
indicação do projeto Miauau, parabenizou a equipe do Miauau, pelo trabalho muito 
bonito. Sobre o microempreendedor em Sonora, tem que ter mais incentivo, nós como 
representante temos que dá condições para que eles gerem empregos. Dia 8 e 9 de 
agosta vai ter feirão de bicicleta e futuramente ela vai está trazendo uma loja para 
sonora, vai está gerando emprego para sonora. Fala com Vereador Arnaldo, como está 
a licitação dos remédios e na próxima semana você possa está falando. No chapadão vai 
fazer três salas, que uma dessa sala que o prefeito olha com carinho deixa uma sala para 
creche. Estive em Campo Grande, algumas semanas atrás, quando eu fui candidata 
deputada o Rider e Tereza Cristina, falou você ganhando ou perdendo eu vou fazer o lá 
dos idosos e sonho meu hoje o prefeito falou que vai pedir para fazer o meu projeto, 
finalizou com boa noite a toda população. Vereador Jose Fabio dos Santos, vem em 
explicações pessoais para dá os parabéns a essa associação que eu ajudei algum tempo, 
aqui eu proponho a essa casa senhor presidente uma moção a essa associação por fazer 
um serviço de saúde pública, e olhando pelo olho clinico do vereador Douglas, não está 
sendo comtemplada para o ano que vem, vamos colocar essa emenda, e vai ser votada 
na semana que vem eu acredito que todo aqui vão está favorável. Vai acontecer o 
evento do moto Cross, no balneário, quero pedir um requerimento que toma 
providencia da limpeza da mata auxiliar, está uma vergonha de tanto lixo, para 
apresenta nosso cartão postal de uma forma melhor. Parabenizar todos os vereadores 
o Dalmi e todos que votaram sim. Finalizou desejando uma semana abençoadas a cada 
um dos senhores e senhoras. Vereador Francisco Deuzimar Lima, cumprimentou a mesa 
em nome do presidente Jansen, os colaboradores dessa casa em nome do Matheus, que 
vem desenvolvendo um trabalho excepcional em divulgação de nossos trabalhos, 
cumprimentar os amigos dos pets em nome da minha amiga Lucineide, diretora e 
presidente da associação, pelo esse trabalho tão lindo e vc é sabedora que que no ano 
de 2000 eu apresentei uma indicação para doação de um terreno para associação, assim 
como está saindo se recurso parabenizou o vereador Dalmi, parabenizo a todos as 



amante dos pets de sonora ,finalizou desejando um semana abençoada e iluminada por 
Deus. Vereador Jansen Peixoto Barbosa, início parabenizando a secretaria de saúde 
Indianara, pelo projeto visão total, aonde o legislativo contribui com parceirinha 
cedendo salas a Câmara Municipal, agradecer os vereadores que cederam suas salas 
para que os médicos, pudessem estarem atendendo, pedir desculpa a vocês pela 
qualidade do som, estamos tentando melhorar estamos fazendo projeto de melhoria de 
algumas coisas e som é que esta primeiro da lista, parabenizar o vereador Dalmi, pelo 
por ter proposto o projeto 563 , e parabenizar a associação onde vai ter esse auxilio de 
três mil reais e parabenizar o executivo que disponibilizou o castra móvel. O projeto 456 
que é da 612 etapa de moto Cross, onde a Federação do Motociclismo do Mato Grosso 
do Sul, estará trazendo esse campeonato estadual, agradecer os servidores dessas casas 
em nome do Matheus, em nome da impressa agradecer a Ana, parabenizar todos os 
vereadores (A) pelos seus trabalhos no município, pela melhoria e buscando recursos. E 
nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão, e Eu Vereador Francisco Deuzimar Lima 
12 /secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim 
e pelo Presidente. 
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